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Herr Oberbürgermeister 
Thomas Keck 

Marktplatz 22 

 
72764 Reutlingen 

 Reutlingen, den 30.1.2023 

 
 
Anfrage Stadtbusnetz und Nachtbusse 

 
 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Keck, 
 
 
der Gemeinderat hat am 30.3.2021 mit Drucksache 21/021/02 beschlossen: 
 
1. Die Anpassungen am neuen Stadtbusnetz – wie in GR-Drs 21/021/01 vorgeschlagen 
– werden zunächst befristet ausgeführt. 
 
2. Es wird zusätzlich zu den Beratungen im Fachausschuss ein Begleitgremium unter 
Federführung der städtischen Verkehrsplanung eingesetzt, das die Belange des neuen 
Stadtbusnetzes im Detail behandelt 
 
Das Gremium unter 2 wurde später in Fahrgastbeirat umbenannt. Es ist vom Gemeinderat 
legitimiert, das Stadtbusnetz im Detail zu beraten. Dort hat die RSV laut Protokoll bereits vor 
einem Jahr, am 26.1.2022, die Prioritäten bei der Rücknahme der Kürzungen abgefragt und 
vom Gremium rückgemeldet bekommen, dass der Nachtbus höchste Priorität habe. 
 
 
 
Wir fragen an: 
 
1. Wie ist der allgemeine Stand bei der Rücknahme der befristeten Kürzungen? 

 
2. Liegt ein Vorschlag der RSV zur Wiedereinführung der Nachtbusse vor und wie ist 
der Zeitplan der Beratungen darüber in den Gremien? 

 
 
 
Für die Fraktion:  
 
Holger Bergmann, Gabriele Janz 

 
 


